
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

要望に対する回答が来ました！ 
 

 来年度予算編成に向けた要望書を１１月はじめに市（担当：保

育課）に提出しましたが、その回答がありました。 

（全クラブに回答の全文を配布していますので、父母会などでご

確認ください。） 

 個別クラブの施設面での改善や、保育の継続性の重視、大規模

クラブの増設、分割など、将来に向けて前向きな回答もあります

が、依然として不十分な点もたくさんあります。必要性を強く訴

え続けることで、より良い保育環境を作っていきましょう。 

 回答の主な内容をピックアップしてご紹介します。 

 

◇（指定管理で）保育の継続性重視を・・・配慮する 

◇定員を超えたら増設を・・・３年生までで定員の１割が原則 

◇保育料の減免充実を・・・現状で十分 

◇指導員の待遇改善を・・・指定先と協議し、必要に応じ実施 

◇大規模クラブの分割・・・７０名以上のクラブは順次実施 

◇個別クラブの施設改善・・・現地調査上、予算内で検討 

・・・など。 
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予算要望＆回答に対する 

     話し合いを行います！！ 
１２月１８日（木）18:30 より 

市役所第二別館１０１会議室にて 
 
 今回の要望書に対する回答を踏まえ、市（保育課）と指定先

（福祉公社）に対して交渉を行います。多くの皆さんの参加に

より、私たちの訴えを強くアピールして一つでも多くの要望を

実現させましょう。固有の問題について要望しているクラブの

皆さんは、直接訴える数少ない機会ですので、ぜひこの機会を

利用して皆さんの生の声を行政や運営者（公社）に伝えてくだ

さい。 
 会議への参加は、父母会役員の方だけではなく、一般の父母

の方も自由に参加できます。お誘い合わせてご参加ください。 
 ご不明な点は事務局までご連絡ください。 

掲示用 


